

documentos



La C.S. de CC.OO. ante el 1.º de mayo 1982

La lucha por el EMPLEO y la defensa de la DEMOCRACIA presiden este 1.º de mayo de 1982.

La LIBERTAD indispensable para la paz y el progreso de los pueblos, se ve amenazada en España por grupos marginales que recurriendo a la violencia terrorista o el golpismo, pretenden truncar por la fuerza el futuro democrático.

El trabajo, las condiciones de vida, el desarrollo económico y social, se ponen en peligro con la política del Gobierno de UCD cada vez más supeditado a los intereses egoístas de los grupos de presión económica, que sitúan sus privilegios por encima del interés nacional. Al tiempo que se agrava la crisis económica, que aumenta el paro hasta afectar a dos millones de trabajadores, el Gobierno y la gran patronal CEOE, lejos de propiciar soluciones eficaces, basadas en el esfuerzo colectivo y solidario de toda la sociedad, han perseguido su exclusivo beneficio, degradando aún más los problemas económicos y sociales. Con el Estatuto de los Trabajadores, dieron mayores facilidades a los empresarios para el despido, abaratándolo. La Ley Básica de Empleo, vino a dejar sin protección a numerosos parados. Ahora, con las medidas de reforma de la Seguridad Social que prepara el Gobierno, apuntan a la reducción de las prestaciones económicas, de las pensiones, el deterioro de la asistencia sanitaria, para dar entrada en el campo de la sanidad a los grupos financieros que entienden la salud pública como un negocio y especulan con el nivel de vida de jubilados y pensionistas.

La C.S. de CC.OO. denuncia con toda energía, la pretensión del Gobierno, que plegándose a las posiciones de CEOE, trata de generalizar los contratos temporales, eliminando las salvaguardias y limitaciones introducidas en su día por los sindicatos. Con estos contratos, el Gobierno vulnera el ANE y dificulta enormemente sus objetivos, en tanto que estimula la destrucción del empleo fijo y su sustitución por trabajo eventual o precario con subvenciones estatales de las cuotas empresariales a la Seguridad Social que pueden llegar al 100%. Ello supondría imponer de hecho el despido libre para un elevado porcentaje de trabajadores.

Los trabajadores, estamos demostrando, con la aportación de los sacrificios que equitativamente nos correspondan, nuestra disposición sin reservas a luchar contra el paro y la crisis. La C.S. de CC.OO., consciente de que ello sólo será posible, con el desarrollo de una política de Solidaridad Nacional y de clase, reafirma su empeño en cumplir y hacer cumplir el ANE, primer eslabón de dicha política, y abrir nuevas perspectivas en ese camino, para afrontar los cambios estructurales y la reindustrialización que España necesita a medio plazo.

La manifiesta insolidaridad de los grandes empresarios de la CEOE, que se opusieron desde el principio al Acuerdo Nacional de Empleo y que no han dejado de boicotearlo en su aplicación, la connivencia del Gobierno con tales actitudes, pueden dar al traste con la vía de la concertación y el diálogo, en cuyo caso, deberán asumir ante los trabajadores y el conjunto de la sociedad, la responsabilidad del elevado coste social y político que ello comportaría. Por su parte, la C.S. de CC.OO. avanza su inquebrantable voluntad de defender los intereses de los trabajadores con todos los medios a su alcance en el marco constitucional.

Desde sus orígenes el 1.º de mayo es una jornada de lucha internacional por las

reivindicaciones de los trabajadores, con tanta o más razón hoy que en el pasado, debido al proceso de internacionalización de la economía. CC.OO. hace suya las reivindicaciones a nivel europeo planteadas en la Resolución general de la Confederación Europea de Sindicatos adoptada en su último Congreso: por la semana de 35 horas, por una política antiinflacionista y de pleno empleo, por mejores condiciones de trabajo.

En este 1.º de mayo CC.OO. expresa su solidaridad con los trabajadores y los pueblos en lucha por las libertades sindicales y democráticas y por los Derechos del Hombre como el Salvador, Bolivia, Guatemala, Uruguay, Chile, Argentina, Turquía... Apoyamos asimismo el derecho de los trabajadores polacos a las libertades sindicales y democráticas. CC.OO. expresa su solidaridad con todos los pueblos en los distintos continentes que luchan por la independencia nacional, contra el racismo y el colonialismo, con los pueblos de África del sur, con el Frente Polisario, con el pueblo y los trabajadores de Palestina. Con los pueblos de Nicaragua y Cuba que son objeto de amenazas de intervención por parte de la Administración norteamericana. Sólo una política de renuncia a la utilización de la fuerza en las relaciones internacionales, de superación de la política de bloques militares antagonistas, la instauración de un nuevo Orden Económico Internacional respondería a las esperanzas de paz y progreso social de Europa y del mundo.

Ni el empleo ni la democracia, están asegurados por el Gobierno actual que con insuficiente respaldo parlamentario y menor base social, se muestran incapaz de promover la democratización de los aparatos del Estado, que tolera y encubre la corrupción administrativa. Un Gobierno cada día más débil ante el golpismo y los enemigos de la democracia. Por ello, la C.S. de CC.OO. en el convencimiento de que acabar con el paro, resolver los problemas y realizar las aspiraciones de los trabajadores exige la consolidación del régimen de libertades, proclama su decisión de defender con todos sus efectivos, la Constitución y la Democracia. Alienta a todos los trabajadores a reforzar con su participación a los sindicatos representativos, al conjunto del movimiento obrero; a incidir cada día con más unidad y solidaridad en todos los órdenes de la vida de nuestro país. La C.S. de CC.OO. llama a todos sus militantes y afiliados, a los delegados y Comités de Empresa a desplegar la máxima actividad en la preparación del 1.º de mayo, intensificando la explicación entre todos los trabajadores de los problemas con que nos encontramos y los objetivos que perseguimos. La más amplia participación activa en las manifestaciones y actos conmemorativos del 1.º de mayo, deben ser el estímulo para proseguir en la presión y movilización de los trabajadores por: —LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO Y CONTRA EL DESPIDO LIBRE Y GRATUITO.—LA MEJORA DE LA SEGURIDAD SOCIAL PUBLICA Y CONTRA SU PRIVATIZACION.—LA SOLIDARIDAD CONTRA EL PARO Y CONTRA UNA SALIDA REACCIONARIA A LA CRISIS.—LA CREACION DE PUESTOS DE TRABAJO Y EL CUMPLIMIENTO DEL ANE.—LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA CONTRA EL GOLPISMO Y EL TERRORISMO.—POR LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES.

POR EL EMPLEO Y LA DEMOCRACIA
VIVA EL 1.º DE MAYO